

# Conseil départemental du Finistère

Communiqué de presse

Mardi 26 avril 2022

## Travaux d'enrobé RD 783 au carrefour giratoire de Carn Yann à Saint-Évarzec

Le Conseil départemental du Finistère entreprendra des travaux de rénovation de la chaussée sur la route départementale n° 783, sur une distance de 200 mètres au lieu-dit « Carn Yann » situé sur la commune de Saint-Evarzec.

Afin de limiter aux maximum les désagréments pour les usagers, les travaux se dérouleront exclusivement dans la nuit du **lundi 2 mai au mardi 3 mai 2022, de 20h jusqu'au lendemain 6h.**

Des itinéraires de déviation seront mis en place dans les deux sens de circulation. Au départ du carrefour giratoire de Croas an Intron, les automobilistes emprunteront :

- la route de Croas an Intron,
- la rue de l'Argoat,
- la rue d'Armor,
- la route de Fouesnant,
- la route de Saint-Evarzec,
- Hent Rosnabat,
- Hent Coz Keranguel,
- la route de La Forêt-Fouesnant (RD44),
- la rue de Kroas Prenn (RD44),
- la rue Charles de Gaulles (RD44),
- la rue Neuve (RD44) jusqu'au carrefour giratoire de Croas Avalou (RD783).

Les débouchés sur la RD783 de la route du Château d'Eau et de la route de Menez Rohou seront fermés pour procéder aux travaux.

Afin de mener cette intervention dans de bonnes conditions, le Conseil départemental invite l'ensemble des usagers à la plus grande prudence pour leur sécurité et celle des intervenants. « *La sécurité sur nos axes départementaux est notre priorité, j'appelle donc, à la plus grande vigilance à l'approche des secteurs en travaux* » précise Stéphane Le Doaré, vice-président en charge des infrastructures et du désenclavement.



### Cabinet du Président

Contact Presse : Alexandre Gaillard – 06 77 04 10 04  
Magali PERON – 02 98 76 26 78 – [presse@finistere.fr](mailto:presse@finistere.fr)  
Conseil départemental du Finistère - Kuzul-departamant  
Penn-ar-Bed  
32 bd Duplex, CS 29029, 29196 Quimper - Kemper Cedex



Alain LE GRAND, vice-président du Conseil départemental et Laure CARAMARO, tous deux conseillers départementaux du canton de Fouesnant, « soulignent l'importance de ces travaux ainsi que de l'action du Conseil départemental, afin d'améliorer la qualité des déplacements des Finistériens et rappellent que le Conseil départemental investira 28 millions d'euros en 2022 (+20% par rapport à 2021) pour la sécurité et le confort des utilisateurs de nos routes départementales ».

## Carte de la déviation

